

Diputados reclaman por repetidas sustracciones de aparatos:

Mineduc descarta que robo de computadores ponga en riesgo entrega de resultados PAES

Subsecretaría de Educación Superior asegura que “no se verán afectados” los cronogramas que involucran la prueba de admisión ni los trámites de postulación a la política de gratuidad. Dieciocho equipos fueron sacados desde un 6º piso.

DIERK GOTSCHLICH

Fueron trabajadores de aseo de la Subsecretaría de Educación Superior los que ayer en la mañana constataron la sustracción de una serie de computadores desde las dependencias gubernamentales, en el sexto piso del edificio Santiago Downtown, ubicado detrás de la Torre Entel y a cuerdas del Palacio de la Moneda, en el que además están instaladas otras reparticiones del Estado.

Con las horas, se contabilizaron en 18 los equipos robados, y la entidad declaró que “el Ministerio Público y las policías ya se encuentran realizando todas las diligencias necesarias para dar con los responsables”.

El suceso ocurre a pocos días de que el próximo lunes (6 de enero) se publiquen los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), y

18
equipos fueron sustraídos, pertenecientes a trabajadores de comunicaciones y del gabinete de la subsecretaría. En el mismo inmueble se encuentran otras reparticiones, como la División de Salud del Ejército, la Comisión para el Mercado Financiero y la Superintendencia de Salud.

de que ese mismo día se inicien las postulaciones a las diferentes carreras que ofrece el sistema centralizado de admisión, que depende de esa subsecretaría.

Por ello, las primeras interrogantes apuntaron a si el robo podría haber considerado datos sensibles, o si afectarían el cronograma del Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (Demre), organis-

mo a cargo de los exámenes.

El subsecretario Víctor Orellana (FA) aseguró que “los procesos regulares que administra (...), particularmente los relacionados a la PAES y la gratuidad, no se verán afectados por este suceso”.

Según trascendió, los computadores sustraídos tenían información propia del servicio, pero “no sensible”, porque además son equipos que estaban “a la pasada”, “muy aleatorios”.

Cámaras detectan a un ladrón en el lugar

El delito está siendo indagado por medio de la revisión de las cámaras de seguridad, que en sus primeros resultados mostraron que un desconocido robó los equipos, portando una mochila y dos bolsos, y que abandonó las dependencias con luz de día y a

rostro descubierto.

Además, se informó que los computadores eran ocupados por personal de gabinete y comunicaciones.

El director nacional de Orden y Seguridad de Carabineros, general inspector Rodrigo Espinoza, sostuvo que “aparentemente no hubo señales de fuerza”, por lo que se está revisando cómo se produjo la entrada al edificio.

Personal de Labocar y del OSIO de la policía uniformada trabajó en el lugar para esclarecer el hecho y determinar si el edificio cumplió con los protocolos de seguridad privada.

“Reiteradas” sustracciones de aparatos

Mientras se investiga el suceso, diputados de oposición que son miembros de la comisión de



SUBSECRETARÍA DE EDUCACIÓN SUPERIOR

OFICINAS.— La subsecretaría, liderada por Víctor Orellana, está instalada en el sexto piso del edificio Santiago Downtown. La autoridad aseguró que los equipos sustraídos eran “muy aleatorios”.

Educación anunciaron que solicitarán una sesión especial para que autoridades expongan sobre medidas preventivas para evitar nuevos robos.

Los diputados RN Marcía Raphael y Hugo Rey exigieron “respuestas” del Gobierno, luego de que los últimos años se registraran sustracciones de equipos de distintos ministerios, como los de Desarrollo Social, Salud y Hacienda.

Según los parlamentarios, el nuevo ilícito “vuelve a evidenciar serias falencias en la seguridad de las dependencias públicas”.

El diputado Rey planteó que “es inaceptable que estos delitos se hayan repetido, mientras que en administraciones anteriores no se registraron situaciones de esta naturaleza. Exigimos al Ejecutivo que tome medidas inmediatas para reforzar la seguridad en las dependencias públicas y evitar que estos hechos se sigan repitiendo”.

La diputada Raphael señaló que “es imperativo que el Ministerio de Educación tome medidas inmediatas para reforzar la protección de sus instalaciones y equipos, asegurando que situaciones como esta no se repitan”.